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令和４年度第４回

登 別 市 教 育 委 員 会 会 議 録

日 時 令和４年７月２８日（木）午後４時３０分

場 所 登別市民会館 小会議室
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第４回 教育委員会議事日程

１ 日 時 令和４年７月２８日（木）午後４時３０分

２ 場 所 登別市民会館 小会議室

３ 議 案

議案第６号 登別市文化財審議会委員の委嘱について

報告第４号 教育委員会事務局職員の人事異動に係る臨時代理について

４ 情報提供

（１）「こども１１０番スタディちゃんの家」駆け込み訓練の実施について

５ 出席者

（教育委員会４名）

教育長 武田 博 委 員 赤井 秀輝

委 員 堅田 裕 委 員 木村 雅美

（事務局１２名）

教育部長 堀井 貴之 教育部参与 中島 英治

教育部次長 舘下 貴子 総務グループ総括主幹 近間 聡史

建築主幹 南雲 宏明 学校教育グループ総括主幹 西川原 邦彦

学務主幹 中井 英和 学校給食センター長 髙橋 努

社会教育グループ総括主幹 古村 健 文化・文化財主幹 菅野 修広

図書館長 綿貫 亨 総務グループ主査 蓬田 匡俊

武田教育長：ただいまの出席委員は４名であります。定足数に達しておりますので、

令和４年度第４回教育委員会を開会いたします。

本日の議事については、追加議案を含めて、議案１件、報告１件となっておりま

す。

最初に、議案第６号「登別市文化財審議会委員の委嘱について」を議題とします。

事務局からの説明をお願いします。
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菅野社会教育グループ文化・文化財主幹：議案第６号「登別市文化財審議会委員の委

嘱について」をご説明します。議案書は１ページです。

登別市文化財審議会委員につきましては、現在７名の方に委員を委嘱しておりま

すが、新たに１名追加し、株式会社荒川設備代表取締役で、地質に関する専門的知

識を持ち、郷土の歴史を調査研究している荒川昌伸（あらかわ まさのぶ）氏に委

員の委嘱をするものです。

なお、任期につきましては、令和４年８月１日から令和５年３月２４日までとな

ります。以上、ご審議のほどよろしくお願いします。

武田教育長：ただいま、議案第６号について、説明がありました。ご質疑ございませ

んか。

（「ありません」の声あり。）

武田教育長：これをもって質疑を終わります。この件について、原案のとおり決する

ことにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）

武田教育長：異議ないものと認めます。したがって、議案第６号について、原案のと

おり決しました。

次に、報告第４号「教育委員会事務局職員の人事異動に係る臨時代理について」

を議題とします。

事務局からの説明をお願いします。

近間総務グループ総括主幹：本日追加議案として提出した、報告第４号「教育委員会

事務局職員の人事異動に係る臨時代理について」、説明させていただきます。

本日配布した追加議案書１ページをご覧ください。令和４年８月１日付けの事務

局職員の人事異動について、議案書の２ページのとおり臨時代理を行いましたので

報告を行い、承認を求めるものであります。

議案書の３ページをご覧ください。こちらが教育委員会事務局職員の人事異動発

令となっております。左側が新所属、右側が旧所属となっております。

その内容についてでありますが、主査職では、教育部学校教育グループ主査兼教

育情報センター主査兼教育指導室教育指導グループ主査兼学習支援グループ主査に

都市整備部下水道グループの小野主査が、担当員では、教育部学校教育グループに

市民生活部環境対策グループの高橋担当員が着任いたします。
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また、教育委員会事務局から転出する職員についてでありますが、学校教育グル

ープの山田主査が都市整備部下水道グループ主査に、同じく学校教育グループの宮

谷担当員が市民生活部環境対策グループにそれぞれ異動いたします。

異動の内容は以上となります。これらについて臨時代理を行いましたので、承認

をお願いします。

武田教育長：ただいま、報告第４号について、説明がありました。ご質疑ございませ

んか。

（「ありません」の声あり。）

武田教育長：これをもって質疑を終わります。この件について、承認することにご異

議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）

武田教育長：異議ないものと認めます。したがって、報告第４号について、承認され

ました。

以上で本日の議事は全て終了しました。

次に、事務局から情報提供をお願いします。

古村社会教育グループ総括主幹：（１）「こども１１０番スタディちゃんの家」駆け

込み訓練の実施について、情報提供させていただきます。

別添、情報提供資料として、実施要領を添付させていただきました。

概要についてご説明させていただきますので、詳細は後程ご覧いただければと思

います。

こどもが不審者などから被害を受けそうになったり、危険を感じたりした場合に、

一時的な緊急避難場所となり、こどもを安全に保護したうえで警察に１１０番通報

するなど、こどもの安全を確保するため、「こども１１０番スタディちゃんの家」

を、市内約４００か所に設置しております。

これまで、各学校区ごとのスタディちゃんの家の場所を示したマップを各学校に

配布し、児童・生徒の目に触れる箇所への掲示など行ってまいりましたが、本年度、

登別小学校の３年生の児童、室蘭警察署、スタディちゃんの家の登録者、町内会に

協力いただき、本市において初めてとなる駆け込み訓練を８月２７日（土）の土曜

授業に併せて実施いたします。

当日は、最初に説明を行った後、児童２５名を３班に分けて、通学路を３方向に

歩いていただきます。
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その途中に、不審者役となる、室蘭警察署の警察官から児童に声掛けを行ってい

ただき、各児童は近くのスタディちゃんの家に駆け込みます。

スタディちゃんの家の方は、「いつ、どこで、どんな人だったのか」など、一つ

一つ聞き取りを行い、駆け付けた警察官にこどもを引き渡すとともに、聞き取り内

容を報告する。という内容となっております。

なお、スタディちゃんの家の登録につきましては、各町内会を通じて新規登録を

促すなど取り組んでおりますが、いざ不審者と遭遇した際、躊躇無く逃げ込めるよ

う、普段からスタディちゃんの家がどんな場所にあるのか、それを認識いただくこ

とが重要と考えておりますので、市内の児童・生徒とその保護者に向けてスタディ

ちゃんの家をお知らせするチラシの配布を行っているほか、各小中学校にご協力い

ただき、スタディちゃんの家がどこにあるのか確認しながら登下校する日の設定な

どに取り組んでおります。

武田教育長：本件について、ご質問等はございませんか。

事務局から追加で情報提供ございませんか。

古村社会教育グループ総括主幹：令和３年度生涯学習事業の点検と評価につきまして、

令和３年度の実績を取りまとめました。本日、皆様の方に配布させていただきまし

たので、後ほどご確認いただければと思います。

西川原学校教育グループ総括主幹：前回、６月３０日に開催されました、第３回定例

教育委員会において、堅田委員より、市内小中学校のフッ化物洗口の再開状況につ

いて、ご質問をいただきました。

その際、事務局では既に再開しているという認識であるが、再開状況を確認する

とお答えさせていただきました。

その後、実施状況について調査したところ、一部の学校では、５月から再開して

いたものの、それ以外の学校ではコロナ禍の状況も鑑み、再開を見合わせていた状

況が確認できました。

これを受けまして、市教委では、６月の管内の感染状況や市内公共施設等の利用

における新型コロナウイルス感染症対策のガイドラインの見直し等を踏まえ、７月

からフッ化物洗口に使用する洗口カップ等の備品を各学校に配置しましたので、現

在のところ２学期には全ての学校で再開する予定であることを確認しましたので報

告させていただきます。
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武田教育長：それでは、すべての情報提供案件について、終了いたしました。委員の

皆様からございませんか。

武田教育長：最後に８月の教育委員会の開催日について予定したいと思いますが、次

回の開催日について、事務局の方で考えがあればお願いします。

近間総務グループ総括主幹：定例の教育委員会につきましては、毎月最終木曜日に開

催しているところでありますが、８月２５日については、北海道教育委員会の移動

教育委員会が白老町で開催されるということで、そちらの方に武田教育長が出席の

予定でございます。そこで、月を跨いでしまいますが、翌週の９月１日木曜日１６

時３０分からと考えております。

武田教育長：事務局より提案のありました９月１日木曜日１６時３０分で皆様のご都

合はいかがでしょうか。

（「大丈夫です」との声あり）

武田教育長：では、決定とさせていただきます。詳細につきましては、後日事務局よ

りお知らせ願います。

以上で本日の会議を閉会いたします。お疲れ様でした。


